

# Bhabinkamtibmas Desa Bojong Tugu Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Laksanakan DDS untuk Jaga Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

Oct 24, 2024 - 15:55



**Briptu Jaja Wiliam Bhabinkamtibmas Ds. Boj**  
**-6°47'17", 106°45'47", 29**  
**24/10/2024**

*Bhabinkamtibmas Desa Bojong Tugu Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Laksanakan DDS untuk Jaga Kamtibmas*

Bhabinkamtibmas Desa Bojong Tugu, Polsek Curug Kembar, Briptu Jaja Wiliam, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Selajambe,

Desa Bojong Tugu, Kecamatan Curug Kembar. Kegiatan yang berlangsung mulai pukul 09.00 WIB ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi dan menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Dalam kunjungannya, Briptu Jaja Wiliam disambut baik oleh warga. Ia menyampaikan beberapa himbauan terkait Kamtibmas, antara lain:

- Warga diingatkan untuk selalu waspada terhadap tindak pidana pencurian kendaraan bermotor (curanmor) yang sedang marak. Warga diminta untuk selalu menggunakan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci kontak pada kendaraan saat diparkir.
- Bhabinkamtibmas juga memberikan edukasi kepada orang tua agar tidak membiarkan anak-anak yang masih di bawah umur melakukan pernikahan dini, mengingat hal tersebut dapat menyebabkan dampak negatif, termasuk risiko bayi lahir dengan kondisi stunting.
- Selain itu, warga diminta untuk menjaga putra-putrinya agar tidak terlibat dalam tawuran atau penyalahgunaan narkoba yang bisa merusak masa depan generasi muda.
- Tak lupa, Briptu Jaja Wiliam juga menghimbau warga untuk terus menjaga situasi yang kondusif di wilayah Curug Kembar dan segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek Curug Kembar jika ada informasi terkait gangguan Kamtibmas.

Kegiatan DDS ini berlangsung lancar dan situasi tetap kondusif. Warga memberikan respon positif terhadap kehadiran Bhabinkamtibmas yang aktif memberikan arahan dan mempererat hubungan dengan masyarakat setempat.